

Eine überraschend starke Auftaktrunde sah den HMC mit 130 Schlag auf Rang 3 hinter dem Heimteam aus Hagen (128) und Kerpen II (129).

Bereits im zweiten Durchgang zeigten die Hagener mit einer 127, wer auf dieser Anlage das Sagen hat, es folgten eine 129 und 124 für einen souveränen Heimsieg.

Ennepetal (136, 133, 136, 133) nutzte die Schwächephase der Eternitspieler im zweiten und dritten Durchgang und belegte am Ende den Zweiten Platz.

Ein Kopf an Kopfrennen entbrannte im letzten Durchgang zwischen dem HMC und der BGSV, bei dem die Kerpener mit zwei Schlag Vorsprung die Oberhand behielten. Für Paffendorf gab es zu keinem Zeitpunkt die Chance um Punkte mitzuspielen.